

平成 25 年 第 4 回 沼田町議会定例会 一般質問要旨

【町長】

通告順	1	質問議員	高田議員
質問項目	沼田町における自主防災組織のあり方について		
質問内容	<p>東日本大震災から 1000 日が経過しました。全国における、過去の大きな災害を振り返ったとき、自主防災組織の重要性が唱えられています。</p> <p>沼田町での自主防災組織の加入率(組織率)は 34.4%で、28 町内会中 5 町内会に自主防災組織があることになっています。(2012 年 3 月 10 日北海道新聞記事より)</p> <p>しかしながら一部の町内会を除き、その活動実態を聞いたことがありません。また、組織の構成も実情とはかけ離れており、いざというときに機能するのかが疑われます。</p> <p>1. 自主防災組織の組織率を向上させていくためには、何が必要で今後どのような施策を展開するのか。</p> <p>2. 仮に災害があったとき、行政として自主防災組織に望むことはどのような事か。</p> <p>3. 防災訓練・避難訓練等を行う用意があるか。</p>		

通告順	2	質問議員	絵内議員
質問項目	農業問題について		
質問内容	<p>農政の大転換なる、5 年後の減反廃止が言われていますが、農家の経営判断で誰でも、いくらでも作って良い事になると、当然起こる米価下落であり、米専業農家が多い、道内はもとより、沼田町は道内で 1 番経営面積が多い所だけに、その影響が心配されます。</p> <p>そこで、農業の 6 次産業化がさげばれていますが、今の内から検討すべきと思いますが、町長の見解をお伺い致します。</p>		

通告順	3	質問 議員	鵜野議員
質問 項目	農業総合対策室による検討課題が、どの様に検討されたのか		
質問 内容	<p>今年度より農業総合対策室が新設され、具体的推進事項に①担い手の確保対策、②農地流動化対策、③農業所得の向上対策が検討されたが、それぞれどの様な対策を考えているのか。</p> <p>「沼田町農業新規参入対策事業」による研修・就農者が研修終了後、自営就農をどの様に確保していくのか。</p>		

通告順	4	質問 議員	渡邊議員
質問 項目	国道275号線旭町歩道拡幅工事について		
質問 内容	<p>国道275号線、旭町の踏み切りより田島公園までの歩道拡幅工事の予定があるようです。この区間は夏でも狭い歩道の中に電柱や街灯がひしめき合い、雨が降ると傘がぶつかったりして歩きづらく、冬になると除雪が十分に行われ無い為に、ただでも雪で狭くなった車道を歩く等、歩道が有るといだけの様に思います。</p> <p>除雪作業等を考えた時、この工事に合わせて電柱や街灯の整理と、LED化を進めると良いと思います。工事概要と今回の歩道整備に対する町長の考えを伺います。</p>		

通告順	5	質問 議員	渡邊議員
質問 項目	特定秘密保護法について		
質問 内容	<p>特定秘密保護法が圧倒的多数の与党の強行採決により成立いたしました。しかし、共同通信社の世論調査では80%以上の方が修正・廃止を求めています。これに対して安倍総理は、自ら、国民に対しての説明が不足していたと謝罪はしましたが、数に任せた強気の体制を変えてはいません。</p> <p>この法律が国民に、とりわけ公務員に与える影響がどの程度のものと考えているか。また、一町の首長として、どのように捉えているか伺います。</p>		

通告順	6	質問議員	上野議員
質問項目	沼田町開基120年に向けて		
質問内容	<p>沼田町は来年開基120年を向かえますが、式典等、いつ頃を予定されていますか。また、どの様な事業を考えていますか。</p> <p>思い出に残る事業にするべきだと思うが、町長の考えを伺いたい。</p>		

通告順	7	質問議員	中村議員
質問項目	開基120年事業について		
質問内容	<p>沼田町の開基120年が近づいてきました。</p> <p>これまでも、周年事業がある度に過去に光をあて、その中から未来の沼田町のあるべき姿を模索してきました。</p> <p>120年では式典・冠事業・懸垂幕・講演といったありきたりなものほかにどのような事業を考えているか。</p> <p>記念誌はどのような規模で作成するか。</p> <p>提案ですが、沼田に来てから100年以上の歴史を刻んだ農家や商店を100戸選び出し、沼田町で育った樹齢100年の木を使った表札サイズの看板を作って、掲げてもらってはどうか。</p>		

通告順	8	質問議員	津川議員
質問項目	町民と行政の連携について		
質問内容	<p>第2回定例会で町民の町政に対する関心度、理解度について質問をさせていただきましたが今回はその続き、第2弾です。</p> <p>前は明快な答弁が得られませんでしたでしたが、再度町民の皆さんと行政サイドの連携のあり方について町長の見識をお伺いしたい。</p> <p>町民の皆さんは生活してゆく上で、それぞれの地域で行政に対して大小様々な悩みや不満を抱えておりますが、なかなか聞き入れてもらえないのが現状です。</p> <p>すべての不満を聞き入れる事は難しいとは思いますが、それぞれの対応をもっと慎重にすべきだと考えます。町長が目指そうとしている診療所を中心としたコンパクトな町づくり構想、大変重要な案件だと思っておりますが、残念ながらまだ十分に理解されていないように感じます。</p> <p>それは町民と行政の連携が今ひとつとれていないからだと考えますが、町長の認識を伺いたい。</p>		